

## LE VENDEE GLOBE

Le premier jour du Vendée Globe : La course a commencé le 8 Novembre à 14 h 20 . Il y avait 33 skippers. On a choisi des skippers.

Emy a choisi Alexia BARRIER , Nolan, YANNIK BESTAVEN , Maëlan, ARNAUD BOISSIERES. Les 22 camarades ont choisi un ou deux skippers à suivre.

Tous les matins, les « remplaçants » ont la responsabilité de mettre à jour le classement des six premiers skippers et changer le nombre de jours depuis leur départ. Un des deux responsables présente le classement du matin.



Il y a eu des abandons : le premier fut Nicolas TROUSSEL, le deuxième Alex Thomson. Le 3<sup>ème</sup> KEVIN ESCOFFIER a été récupéré par JEAN LE CAM car le bateau de KEVIN ESCOFFIER avait coulé.

Emy, Nolan et Maëlan